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    ２０１６年７月２８日（木）第４回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング それでこそロータリー 

◆ご来訪者紹介     

   藤岡南ＲＣ会長 今井剛志君 

        幹事 飯塚俊直君 

◆会長報告 

  こんにちは。今日は藤岡南さんにお越しいただいております。今週の土曜日が丑の日 

ですが、わがクラブではその近辺にうなぎを頂くというのが習わしです。 

 今日は会員増強ということで櫻井会員にお話し頂きますが、スタート１０名で大変厳 

しいですが、結束だけが取り柄です。ここ何年かで会員が増やせればと思っています。 

来年度２０周年ということですが、６分区の皆様にはご協力いただくと思いますので、 

宜しくお願いします。 

関東地方がなかなか梅雨が明けませんが、明日か明後日には明けるようです。今日う 

なぎを頂いて、暑い夏を乗り切って頂きたいと思います。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

  ＊米山奨学セミナーのお知らせ 

    ９月３日（土）１２時３０分～昼食 １３時～会議  前橋問屋センター 

  ＊８月のロータリーレート  １ドル＝１０２円 

  ＊例会変更 

  ＊ガバナー事務所より下記休暇のご案内 ８月１１日～１７日 

  ＊機関紙 福祉ぐんま夏号 

◆出席報告   会員数１０名 出席数 ７名  出席率 ７０％ 

◆委員長報告  ニコニコボックス   藤岡南ＲＣ様から頂きました。 

◆藤岡南ＲＣ  今井会長のご挨拶 

  皆さん、こんにちは。藤岡南ＲＣ会長の今井と申します。皆さんご存知の通り、藤岡 

南から豊川ガバナーが輩出する年になりました。我々のクラブは碓氷安中ＲＣさんと同 

じように会員数１７名です。そんな中からガバナーを出すことは例会の運営も大変です。 

 地区の方へ６名ほど行っています。残された４～５人で例会を運営しなければなりませ 
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ん。そんな中早くから和田さんには、ご協力いただきありがと 

うございます。６分区の皆さんにはご協力を頂き、地区大会に 

も協力をお願いしないとできません。そんなことでおご挨拶申 

し上げようとお伺いいたしました。私自身まだロータリー歴５ 

年でございます。２年目で幹事をしました。ロータリーの事を 

全然わからない時です。５年目に会長が回ってきました。６分区のみなさんには本当 

にご協力いただかないと運営できませんので、宜しくお願いいたします。４月の地区 

大会に向けてどうぞ宜しくお願いいたします。貴重なお時間ありがとうございました。 

◆卓話  櫻井幹男委員長  「会員増強について」 

  こんにちは。室橋会長より仰せつかりました、目標はとりあえず１名です。それ以上 

に増やせるように皆さんとともに増やす方法を考えていきたいと思います。 

 藤岡北さん、南さんも少ないですが、うちは特に減ってしまいました。体調不良のか 

た、遠方、高齢ということで５名減ってしまいました。 

 資料を見て頂けるとわかりますが、折れ線グラフを作りました。当初は３５名でした。 

現在のチャーターメンバーが５名、途中から入って頂いた方が５名です。菅田会長の時 

２名の女性会員が入会しましたが、議員さんになったり、体調不良でお辞めになりまし 

た。木村さんも東谷さんが高齢で辞め、女性一人になってしまったというのもあり、あ 

っという間に４名の女性会員が抜けてしまいました。さすがにこれ以上減らすことはで 

きない。この資料を作ったのは我々がいかに会員拡大をしていなかったか、ということ 

です。少しずつ減ってきているのに補充してこなかったというのが２０年間の付けが回 

ってきているのかなと思います。最初から入会していた立場の私にも責任があると思っ 

ています。そういう意味もあり、まず、会員拡大を怠ったということを頭に入れて一人 

でも二人でも増やしていきたいと思います。候補者リストに数名あげましたが、これは 

私が声を掛けた人たちです。ここに皆さんが考える候補者の名前を入れて下さい。 

入会案内も作りましたので、候補者の方に見て頂けたらと思います。 

フリートークで皆さんからいろいろなご意見、候補者名が出ました。 

また、藤岡南さんにも会員拡大のお話を伺いました。 

 今井会長さん・・・声を掛けるタイミングが大切。今回一人入会します。ＪＣや商工 

会青年部を卒業した１年目がチャンスだと思い声を掛けます。今までに声を掛けたうち 

３人位は藤岡ＲＣへ入ってしまった。早いもの勝ちだと思います。 

 飯塚幹事さん・・・私は一度ドロップアウトしました。そして豊川さんに戻ってこい 

と言われました。それから台北のＲＣにメークに行きました。その時に本当に楽しい雰 

囲気で、あまり形式立ってなかった。和気藹々の雰囲気で楽しい、いやなことあったけ 

どロータリー来て昼飯食ったら、また仕事頑張れる。そんなことがいいのでは。 

櫻井委員長 

 ありがとうございました。我々も和気あいあいとしていますが、ちょっとしたきっか 

けだと思いますので、これからも声を掛けて行きたいと思います。 

◆点鐘 


